

# 台湾留学

月例報告書 3月

留学先：台湾師範大学

留学形態：交換留学

期間：1セメスター

台湾に来てあつという間に1ヶ月以上が過ぎ、大学の授業にも慣れてきました。今回はいくつかの授業の内容と行った場所、食べ物について書いていきたいと思います。

## 中国語の読み書きの授業 2時限、週2回

この授業は師範大学の交換留学生は自動的に取ることになります。そのためクラスメイトの国籍は様々。アジアだけではなくアメリカやヨーロッパ、アフリカからも留学生が来ています。全くルーツの異なる人たちと中国語を使ってコミュニケーションを取るというなかなか日本では経験できない貴重な経験をさせてもらっていると思います。私のクラスの先生はとても圧が強いので初めは少し怖かったですが、次第に慣れ今はこの授業がとても楽しいです。

授業は教科書をベースに進み、文法、単語を勉強します。また、ロールプレイがある時は事前にペアで準備をして授業内で発表します。ロールプレイでも不自然な中国語があれば必ず先生が指摘してくれるので、やりっぱなしにならないところが良いところだなと思います。

## MTCの授業 3時限、週2回

MTCの授業もレベル分けテストの後クラスが自動的に決められるのですが、授業を受けてみて合わないと感じれば申請してクラスを変えることもできます。実際多くの方がクラスを変更していました。私はレベル2のクラスで授業を受けていますが、文法をしっかりと教えてくださるので文法が苦手な私に合ったクラスだなと思っています。上のクラスになるとどちらかというところまで中国語ができる前提で、文法などの基礎よりも会話の練習が多めだと聞きました。

## アニメーションの授業 3時限、週1回

これは中国語で行われるデザイン学部（設計系）の授業です。MAYAを使ってキャラクターモデリング、アニメーションを行います。文芸大でも3ds MAXを使用した3DCGの授業をとっていましたが、MAYAの使い方も学びたいと思いこの授業を履修しました。初めは本科生向けの授業ということでやっていけるか心配でしたが、先生が授業内容を画面録画してmoodle(manabaのようなもの)にアップして下さるので聞き逃したところも復習することができ、今のところついていけています。また、時々宿題が出されるのですが、提出したモデリングデータを先生が一人一人チェックし、細かく改善点を教えてくれるのでとても勉強になります。



## 日本語の授業（聴講） 2時限、週1回

これは日本語の会話練習の授業です。個人的に国外で行われる日本語教育に興味があったため、先生に許可をいただきこの授業を聴講させてもらっています。先生は日本人の方で、中国語と日本語を混ぜて授業をします。同じ場面でも台湾と日本で言うことが違ったり、日本語にある微妙なニュアンスの違いなど、言われるまで全く気にしていなかったようなことに毎回気付かされるのでとても面白いです。

## 寮の支払い

3月に寮費の支払いを行いました。寮費は月毎に支払うのではなく、1学期分まとめて支払います。支払い方法は現金またはクレジットカードです。ただし、クレジットカード支払いの場合、台湾で発行されたカードしか使用できないとのことでした。そのため私は郵便局に行って現金で支払いました。寮費は1学期で17,830 TWDでした。

## お出かけ

### ①士林夜市

士林夜市は台北で最も大きい夜市だそうです。観光客がとても多く、店員さんも日本人だとわかると日本語で声を掛けてきます。これまで大学の近くや寮の近くの夜市にしか行ったことがなかったので規模の大きさに驚きました。食べ物だけでなく、射的ゲームや輪投げ、エビ釣りなどもありまさに縁日。大鶏排、胡椒餅、生煎包、魯肉飯を食べましたがどれも美味しかったです。



胡椒餅。胡椒がきいていて美味しい。



輪投げ。景品の並べ方が芸術的。

## ②国立故宮博物院



故宮博物院はとても大きな博物館です。収蔵品は約 69 万点にのぼるそう。翡翠白菜は嘉義県の国立故宮博物院南院に出張中のため、残念ながら見ることはできませんでしたが、肉形石、雕象牙透花人物套球など、数多くの貴重な所蔵品を見ることができて良かったです。

休日に行ったため故宮からの帰りのバスは少し混み合っていました。



雕象牙透花人物套球



玉屏風



肉形石。本物の豚の角煮みたい。

## ②淡水

桜が見れると聞き淡水に行きました。淡水までは MRT が通っているので便利です。淡水駅からバスに乗って無極天元宮に行ってみるとすでに桜が満開に！この日は特に暖かく、より一層春を感じました。淡水河の方へ行ったのは日が暮れてからでしたが、対岸の夜景がとても美しく、とても素敵な場所でした。また行きたいです。



淡水駅の天井。赤煉瓦の壁に青や赤の天井がとても映えます。



無極天元宮の桜。



夜景がとても綺麗。

## ④華山 1914 文化創意產業園區

かつて酒工場だった場所を利用したアートやショッピングのための複合施設です。そこで行われていた呪術廻戦展に行ってきました。アニメ制作の裏側を見ることができ、とても興味深かったです。つつい時間を忘れて長居してしまいました。絵コンテや原画の展示だけでなくフォトスポットもあり、キャラクターのコスプレをして撮っている人もチラホラ。台湾でも人気のある作品なのだと思いました。



チケットを買うと呪術高専の学生証がもらえました。



フォトスポット。

## 食べ物紹介



### 鶏肉飯

私の最近のお気に入りには鶏肉飯です。台湾といえば魯肉飯のイメージが強いですが、鶏肉飯も負けず劣らず美味しい！ご飯の上に味付けされた鶏肉、写真のお店の場合はキャベツ、目玉焼き、ソーセージがのっています。そこに醤油ベースのタレがかけてあります。あっさりめの丼ものが食べたいなという時はぜひ鶏肉飯を食べてみてください！